

Stotzheim, 17.08.2022

Customer information regarding declarations of compliance for tissue products

According to article 16 of the Regulation (EC) No 1935/2004, declarations of conformity need to be created only if there are "specific measures" according to article 5 issued for the materials and articles listed in Annex 1. Since there are no "specific measures" issued for "paper and board", it is not necessary to declare the conformity of this materials and articles.

Nevertheless we would like to support and inform you about product safety in the best possible way. Therefore we hereby confirm that our tissue products manufactured in our Stotzheim plant or their manufacturing processes fulfill the applicable requirements of the following regulations:

- Regulation (EC) No 1935/2004 of the European Parliament and of the Council of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food and repealing Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC
- German Lebensmittel-, Bedarfsgegenstände- und Futtermittelgesetzbuch (Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuch - LFGB) in the current version
- Recommendation XXXVI of BfR "paper and board for food contact" in the current version
- Commission Regulation (EC) No 2023/2006 of 22 December 2006 on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food

Additional to that we would like to point out, that we have an integrated management system which is certified to BRC CP, IFS HPC, ISO 9001, ISO 14001 and ISO 50001 and to the COC-standards of FSC® and PEFC™.

Please contact us in case of further questions regarding product safety.

Mit freundlichen Grüßen
FASANA GmbH



Karsten Beisert
Executive Manager

Stotzheim, 17.08.2022

Kundeninformation zum Thema Konformitätserklärungen für Tissueprodukte

Gemäß Artikel 16 der VO (EG) 1935/2004 sind Konformitätserklärungen nur zu erstellen, sofern gemäß Artikel 5 „Einzelmaßnahmen“ für die in Anhang I aufgeführten Materialien und Gegenstände erlassen worden sind. Da für „Papier und Karton“ keine „Einzelmaßnahmen“ erlassen worden sind, sind somit für dies Materialien und Gegenstände auch keine Konformitätserklärung erforderlich.

Dennoch möchten wir Sie im Bereich Produktsicherheit bestmöglich unterstützen und informieren, weswegen wir Ihnen hiermit gerne bestätigen, dass die in unserem Werk Stotzheim hergestellten Tissueprodukte bzw. deren Herstellungsverfahren den auf das jeweilige Produkt anwendbaren Regelungen der nachfolgenden Bestimmungen entsprechen:

- Verordnung (EG) 1935/2004 der Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und zur Aufhebung der Richtlinien 80/590/EWG und 89/109/EWG
- Lebensmittel-, Bedarfsgegenstände- und Futtermittelgesetzbuches (Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuch – LFBG) in der aktuellen Fassung
- Empfehlung XXXVI des BfR „Papiere, Kartons und Pappen für den Lebensmittelkontakt“ in der aktuellen Fassung
- Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 der Kommission vom 22. Dezember 2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

Darüber hinaus möchten wir Sie gerne darauf hinweisen, dass wir über ein integriertes Managementsystem verfügen, welches nach BRC CP, IFS HPC, ISO 9001, ISO 14001 und ISO 50001 sowie nach den COC-Standards von FSC® und PEFC™ zertifiziert ist.

Für Rückfragen zum Thema Produktsicherheit stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
FASANA GmbH


Karsten Beisert
Geschäftsführer